



目指す児童像 ・考える子・助け合う子・たくましい子

本校HP
へのQR
コード



TEL:36-3802 FAX:36-3803 HP:http://www.fukui-city.ed.jp/minor-e

☆10月24・25日(木・金)6年修学旅行 1泊2日で小学校生活のまとめ

6年生は、「小学校生活で学んだことをすべて活かし、自分達の力を試す」ことを目標に京都・奈良・大阪での修学旅行に出かけました。京都・奈良での世界遺産を中心とした歴史的建造物を班別研修で見学し、ガイドさんからより詳しい説明を聞くことで日本の歴史と伝統について直接学ぶことができました。宿舎では、バイキングでの夕食や部屋での友達との交流など楽しい時間を過ごすことで友情を深めました。最後のUSJではアトラクションを思い切り楽しむことができ、全員時間に間に合うように集合することができました。1泊2日で教室でつけた力をあらゆる場面でしっかりと発揮し、学年全体で満足度の高い修学旅行となりました。



定時に全員集合していよいよ出発！



京都平安神宮にて最初の学級集合写真



奈良公園でも鹿に囲まれ学級集合写真

☆京都での班別研修 自分達が選んだ研修地を班単位で組み合わせて見学

最初の見学地は、京都での班別研修でした。古都京都では、夏休み前から班ごとに選択した清水寺・二条城・鹿苑寺金閣・伏見稲荷・東寺など3ヶ所を選択し、その行程を組み合わせてガイドを兼ねたタクシー運転手さんに案内してもらいながら見学していきました。途中、お弁当での昼食を挟みながら古都京都の奥深い歴史を感じる寺社仏閣を見学する中で、千年以上の長きにわたり、歴史や文化を大切に守り続けてきた京都の人々の歴史ある景観と生活を両立させる意識の高さにも感動しました。

- ・清水寺では観光客が多く混雑していましたが、外国の人から見ても日本のよさや歴史・文化の素晴らしさを知ってもらえることはうれしいことでした。音羽の滝で並んで水を飲めたのも良かったです。
- ・鹿苑寺金閣は、金ピカなのも良かったし、池に逆さに映っている姿がかっこ良かったです。【児童の感想より】



清水の舞台で京都市内を眺めながら



慈照寺銀閣で京の侘び寂びを感じる



伏見稲荷の千本鳥居をくぐり抜けて

☆奈良公園での班別研修 奈良の大仏と感動のご対面

次にたどり着いた奈良公園では、学級での写真撮影を終えた後、鹿に囲まれ東大寺南大門から大仏殿、そして四月堂を経て若草山へと抜けました。南大門での金剛力士像のたくましい姿に、大仏殿では奈良の大仏の大きさに驚きと感動の声を上げながら、観光ガイドさんの説明にじっくりと耳を傾けることができました。

・教科書では何度も見た奈良の大仏ですが、あまりの大きさに本当にびっくりしました。何度もこわされてもその度に修理され大切に守られてきたという説明もあり、自分の目で見ることでうれしかったです。【児童の感想より】



南大門下で金剛力士像を見上げて



大仏前ガイドさんから説明に聞き入る



若草山で鹿に怖々鹿せんべいを渡す

☆大阪 宿舎でのおいしい夕食と部屋での楽しい時間

奈良から大阪市へと移動し、夜宿舎となる大阪キャッスルホテルに到着しました。入所式の後、早速楽しみにしていたバイキング方式での夕食を取りました。思い思いに料理を取り分け、テーブルごとににぎやかに食事を楽しみました。部屋では、それぞれが荷物の整理や入浴を済ませて2日目に備えました。最後の USJ では班ごとにアトラクション待ちの長蛇の列に負けず時間一杯楽しんで、家族へのお土産も買い込みました。



大阪キャッスルホテルでの入館式挨拶



夕食は楽しみにしていたバイキング



何度もおかわりしながら楽しい食事

☆ユニバーサルスタジオジャパンでアトラクションと買い物を思い切り楽しむ！



1泊2日の学旅行を振り返って 児童のふり返りから

- ・京都での班別研修はタクシー運転手さんの説明がわかりやすく、時間通りに計画的に回れて良かったです。
- ・おいしい食事と部屋での楽しいおしゃべり、友達と一緒に過ごせたホテルの夜が何よりの思い出です。
- ・USJで次々とアトラクションを回り、家族へのおみやげをいっぱい買ったことが最後に楽しかったです。

小学校生活でつけた力を1泊2日の旅行のあらゆる場面で試し、その成果を自分達で実感できたことが何よりの成果でした